

Sur proposition de M. l'échevin Labrecque, il est  
*Résolu*: Que permission soit accordée à M. Jos. Langlois de transporter à M. J.-A. Lamarre les privilèges qui lui ont été concédés par la Ville pour la vente de rafraîchissements, etc., pour l'exploitation de jeux et pour l'opération d'un service de bateaux traversiers entre la Ville et l'île Sainte-Hélène, à la condition que ledit M. Langlois soumette à cet effet une demande écrite à la Commission, et aussi à la condition que la Ville conserve son recours contre ledit M. Langlois pour l'exécution parfaite de son contrat avec la Ville, lequel contrat devra être exécuté comme si la présente permission n'avait pas été accordée.

6.—Soumise une lettre de M. Louis Fréchette demandant que le monument Crémazie, au square Saint-Louis, soit entouré d'une clôture en fer, de façon à prévenir les dégradations.

Renvoyée au surintendant des Parcs et des Squares, avec prière de faire rapport.

7.—Soumis un avis de la paroisse de Saint-Laurent relativement à certaines réparations qui doivent être exécutées sur le cours d'eau dont se sert la Ville pour drainer une partie du parc Mont-Royal.

Déposé sur le bureau.

8.—Soumis un protêt de M. S. Lebeau réclamant des dommages pour le fait de la vente d'articles indiens sur le parc Mont-Royal, le dimanche, par M. Clarke, l'un des locataires de la Ville.

*Résolu*: De transmettre audit M. Clarke une copie du protêt en question et de l'informer que la Ville le tiendra responsable de tous dommages qu'elle pourra encourir par la violation du contrat intervenu entre la Ville et ledit M. Clarke.

9.—Soumise une lettre de M. E.-L. de Bellefeuille demandant que soit réparé le trottoir en face de son domicile, rue Cherrier, à l'endroit où a été coupé un arbre par les employés du service des Parcs.

Renvoyée au surintendant des Parcs et des Squares.

10.—Soumise une lettre de M. P. MacIntosh suggérant de placer des réceptacles sur le parc Mont-Royal, pour y déposer le papier de rebut.

Déposée sur le bureau.

11.—M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission et demande que soient exécutées certaines améliorations sur le terrain nouvellement annexé au square Déséry, et que soient nivelés et gazonnés les abords du bain Hochelaga.

A ce propos est soumis un estimé préparé par le surintendant des Squares démontrant que les travaux à exécuter au square Déséry coûteront \$300, et que ceux des abords du bain Hochelaga coûteront \$200.

*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport demandant que soient votés les crédits requis.

12.—Soumise une lettre du secrétaire-trésorier de la municipalité de la Côte-des-Neiges demandant que soit enlevé un fil barbelé qui avait été placé sur le sommet de la clôture érigée autour de la propriété Shakespeare.

Renvoyée au surintendant du parc Mont-Royal.

13.—Soumise une lettre du secrétaire de la Commission du Port déclarant que le contrat pour la construction d'un pont suspendu au-dessus du quai Victoria pourvoit à ce que cette construction soit terminée au 1er septembre.

Déposée aux archives.

14.—Soumise une lettre de M. A. Brodeur, gardien du bain Saint-Louis, donnant sa démission.

M. le président informe la Commission que M. Brodeur a été temporairement remplacé par M. A. Boileau.

*Résolu*: De ratifier la nomination de M. Boileau.

15.—Soumis un rapport du surintendant du parc Mont-Royal informant la Commission que le restaurant qui se trouvait près du poste d'observation a été démoli le 18 juillet dernier.

Déposé aux archives.

16.—Le surintendant des Parcs et des Squares informe la Commission que les chenilles ont fait des dommages considérables aux arbres, dans certains quartiers de la Ville, et il suggère à la Commission de prendre des mesures pour détruire les oeufs de ces insectes, à l'automne.

*Résolu*: De prier le surintendant de préparer, pour la prochaine assemblée, un rapport sur la question et de fixer le montant que nécessiteraient les mesures à prendre.

On motion of Ald. Labrecque, it was

*Resolved*: That permission be granted to Mr. Jos. Langlois to transfer to Mr. J. A. Lamarre the privileges, rented to him by the City, for the sale of refreshments, etc., the holding of games and the right to operate ferry boats between the City and St. Helen's Island, provided however, the said Mr. Langlois shall submit a demand to that effect in writing, and provided also that the City shall keep its recourse against said Mr. Langlois for the full execution of his contract with the City, the same as if the present permission had not been granted.

5.—Submitted a report from Mr. Parent, superintendent of the Lighting Department, in connection with certain defects in the electric wiring on Mount-Royal park, stating that a sum of \$25 would be required to put said wiring in good order.

*Resolved*: To ask an appropriation of \$25 for the work in question.

6.—Submitted a letter from Mr. Louis Fréchette asking that Crémazie Monument, on St. Louis square, be surrounded with an iron fence to prevent depredations.

Referred to the Superintendent of Parks and Squares for a report.

7.—Submitted a notice by the Parish of St. Laurent in connection with certain repairs to be made to the water course used by the City to drain a portion of Mount-Royal park.

Laid on the table.

8.—Submitted a protest from Mr. S. Lebeau, asking damages owing to the sale of indian goods on Mount-Royal park on Sunday, by one of the City's tenants, Mr. Clarke.

*Resolved*: To transmit a copy of said protest to Mr. Clarke and to inform him that the City will hold him liable for all damages that it may be called upon to pay owing to the non-fulfilment of his lease with the City.

9.—Submitted a letter from Mr. E. L. DeBellefeuille asking that the sidewalk in front of his house on Cherrier street, be repaired at the place where a tree, cut down by the employees of the Parks Department, used to stand.

Referred to the Superintendent of Parks and Squares.

10.—Submitted a letter from Mr. P. MacIntosh suggesting that receptacles for waste paper be placed on Mount-Royal park.

Laid on the table.

11.—Ald. Bumbray appeared before the Committee and asked that certain improvements be made to that piece of ground recently annexed to Desery square, and also that the surroundings of Hochelaga bath be levelled and sodded.

In this connection submitted an estimate prepared by the Superintendent of Squares showing that the work on Desery square would cost \$300, and the improvements around Hochelaga bath, \$200.

*Resolved*: To report to Council asking that the required amounts be voted.

12.—Submitted a letter from the Secretary Treasurer of Côte des Neiges, asking that a barb wire, which was put on top of the fence erected along Shakespeare property, be removed.

Referred to the Superintendent of Mount-Royal Park.

13.—Submitted a letter from the Secretary of the Harbor Commission stating that the contract for the overhead bridge on Victoria pier, provides for its completion by 1st September.

Filed of record.

14.—Submitted a letter from Mr. A. Brodeur, caretaker of St. Louis square, tendering his resignation.

The chairman informed the Committee that Mr. Brodeur had been replaced temporarily by Mr. A. Boileau.

*Resolved*: To ratify the appointment of Mr. Boileau.

15.—Submitted a report from the Superintendent of Mount-Royal Park informing the Committee that the restaurant near the lookout, was demolished on the 18th July 1906.

Filed of record.

16.—The Superintendent of the Parks and Squares informed the Committee that the tussock moths have done great damages to the trees in certain parts of the City, and he suggested that steps be taken to destroy the cocoons of the moths early in the fall.

*Resolved*: To request the Superintendent to submit a report on the matter at the next meeting, and to state the amount which he will require for the destruction of the cocoons of said moths.